

公立昭和救命救急センター 救急科専門研修プログラム

圏域内唯一の救命救急センターとして、救急医療・集中治療・災害医療に一致団結して取り組んでいる我々の仲間になりませんか！ 新たな仲間を歓迎します。

公立昭和病院 救命救急センタースタッフ一同より



公立昭和病院救命救急センターには西は東大和市、北は埼玉県新座市、東は練馬区、南は国分寺市、小金井市から多数の救急患者が来院します。年間救急車搬送件数は7000台を超え都内でも指折りのアクティブな救急診療を行っています。救急科の専任医は現在6名。全員が一丸となって救急診療にあたっています。

公立昭和病院救急科の売りは団結力です。団結力の礎になる懐の広さをスタッフ全員が持ち合わせています。患者の救急・集中治療を一致団結して行うために必要なこと、それは重症患者の病態把握を完璧に行い統一した方針で診療することです。日常的に患者についてとことん心配し患者の一番ためになることを実践する。これを全員で共同して行っています。救急患者、重症患者を正面から受け止め患者の顔に笑みを取り戻すことがわたくしたちが日々行っていることです。日常の救急診療を通じて救急・集中治療の素養や実践力が身につくことこそ理想的な救急医療教育です。わたくしたちと一緒にやってみませんか！



スキルアップラボでの腰椎穿刺実習



膝を用いた気管切開実習